

## RÉORGANISATION DE LA SÛRETÉ DU QUÉBEC

Depuis l'arrivée de notre nouveau Directeur général, M. Martin Prud'homme, vous n'êtes pas sans savoir que le nouvel État-major a entrepris une vaste réflexion et posé des actions, notamment au niveau de la structure cadre de la Sûreté du Québec. Selon ce qu'on entend, il s'apprête à faire de même au niveau de la structure syndiquée. Jusqu'à présent, les changements proposés pour la structure des officiers sont connus. Pour la structure des syndiqués, la réflexion est pratiquement achevée et le tout devrait nous être présenté très bientôt. Cela aura certainement pour effet de confirmer ou d'infirmer plusieurs rumeurs qui circulaient dans nos rangs depuis quelque temps.

Soyez assuré que l'Association suivra de très près cette restructuration et fera les représentations nécessaires afin que les droits des membres soient respectés et que les changements proposés se fassent dans le respect des individus qui y seront impliqués. Vous serez avisé de ces changements aussitôt que l'Association en aura été informée.



Pierre Veilleux, président